



Bericht ostbayerische Jugendliga in der Saison 2019

Dieses Jahr wurde die Jugendliga wieder für die Optimistenklasse und für Jugendjollen in einer Yardstickwertung durchgeführt.

Aufgrund des Sturmschadens konnten unsere Segelkameraden aus Deggendorf nicht teilnehmen.

Somit konnten nur vier Regatten in der Wettfahrtsreihe veranstaltet werden.

Insgesamt 17 Boote waren in der Optimistenklasse und 9 Boote in den Jugendjollenklassen (Laser, 420er, Europ) gemeldet.

Bei den vier Regattatagen konnten nur 10 bzw. 11 Wettfahrten gewertet werden, sodass im Endergebnis nur zwei Streicher je Klasse möglich waren.

In der Abschlussregatta am Guggenberger See beim Segelclub Ratisbona Regensburg e.V. (SCRR) waren fast alle gemeldeten Boote am Start, um den Sieger im vierten Lauf bzw. den Gesamtsieger auszusegeln.

Wie üblich war der Wind am Guggi wieder sehr wechselhaft, was den Seglern in drei Wettfahrten alles abverlangte, was sie in ihrer jungen Seglerkarriere erlernt hatten.

Gelungener Start der Jugendjollen-
Klassen Laser, 420er, Europ



Überholmanöver unter Spi auf dem
Downwindschenkel



Kampf an der Leetonne



Gelungener Start bei den Optis mit wenig Wind



Alle Boote unterwegs: 15 Optis und 7 Jugendjollen



Bei schwachem Wind konnten alle drei Wettfahrten je ca. 25-35 Minuten Dauer am Guggi durchgeführt werden, trotz Bahnverlegungen nach einigen Winddrehern.

Nach längerer Pause für die Auswertung der Regattaergebnisse konnte dann nach einer zwischenzeitlichen Stärkung mit Gegrilltem vom Küchenteam des SCRR endlich die Siegerehrung stattfinden:

Viele Pokale für die Segler bei der Preisverleihung für den 4. Lauf durch SCRR-Vorstandsmitglied Christine Schneider und dem Wettfahrtleiter Heinz Schwenk



Noch mehr Pokale und Urkunden überreichte Reviervertreter Martin Bickel bei der Gesamt-Siegerehrung in der Regattaserie.



Alle Segler angetreten mit Urkunden und Pokalen zum obligatorischen Gruppenfoto!



Abschluss einer gelungenen Regattaserie, die auch nächstes Jahr wieder stattfinden wird!

Mit sportlichen Grüßen
Heinz Schwenk
(Wettfahrtleiter und Revier-Jugendobmann)